

# 分園トピックス

## 園庭遊び

戸外が大好きな子どもたち。イチョウの葉やたくさんの木々も色づき始め、秋の訪れを感じながら、思い思いの場所で見立て遊びを楽しんでいます。



落ち葉をちぎって飾りつけしたり、土と一緒に混ぜ合わせたりと見立て遊びを楽しんでいました。



満開の金木犀を見つけました。木の下には、金木犀の花びらがいっぱい！容器に集めてみたり、匂いを嗅いでみたり、土の上にのせてみたりして楽しんでいました。



## 大きくなつてね！

チューリップの球根を植えました。保育者が球根を持ってくると興味津々に見ていました。



「おおきくなつてねー」と優しく声をかけながら、土のお布団をかけてあげたり、水をあげたりしていました。

## 黄檗での活動【さくら】

毎回黄檗へ行くことを楽しみにしているさくらさん。黄檗から木幡に帰ってきた時は、「ただいま～！」と嬉しそうな表情で、黄檗での出来事を教えてくれます。



さんま焼き  
「うわあ～」目の前で見る生のさんまに驚きながらも、焼いている匂いも楽しんでいました。



## 焼き芋

焼いている雰囲気や匂いを感じながら、焼きたてのお芋をいただきました。つぼみ・ももさんは園庭でやき芋ごっこを楽しみ、おやつにお芋をいただきました。

